

EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LLEVA ALEGRÍA Y TRANQUILIDAD A LOS POBLADORES NIQUINOHOMO

NOTA DE PRENSA

Managua, 13 de Enero de 2016



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que el Buen Gobierno de Daniel, para seguir Cambiando Nicaragua, a través de Empresa, inauguró hoy el Nuevo Pozo de Agua Potable El Zapatón 2, ubicado en el municipio del Niquinohomo, departamento de Masaya; con el cual se

mejoró sustancialmente el abastecimiento del vital líquido a mil 200 familias.

El proyecto consistió en la perforación, energización, y equipamiento, del pozo que bombea 300 galones por minuto y tiene una profundidad de 1,140 pies. Anteriormente los pobladores del casco urbano del municipio tenían pocas horas el servicio, pero ahora cuentan con el suministro de 20 horas al día. También se logró mejorar el suministro a las comunidades Estrella No 1 y 2, Beneficio el Carmen, Los Cocos, Los Pocitos, El Pochote, y Hoja Chigüé.

Los pobladores se sienten muy contentos con estas obras de Progreso del Buen Gobierno de Daniel, que sigue Cambiando Nicaragua. La Cra. Maritza García del barrio Las Azucenas, expresó” Pienso que el pozo nos va a beneficiar mucho porque antes el agua no llegaba muy seguido, ahora si vamos a tener diario el agua porque es vital para la salud y para todos”. Por su parte el Cro. Ernesto Ruiz del barrio Andrés Castro, dijo “Estamos agradecidos con Dios y el Gobierno por esta fuente de agua que está aquí, antes teníamos el agua día de por medio y ahora gracias a Dios la tenemos el agua diario, ya podemos bañaron y hacer las labores”.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel por Amor a Nicaragua, en la ruta de restitución de derecho al agua y saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.

